

Proposición de valor

La empresa Lokarrekin es una empresa dedicada a la creación, organización y coordinación de dinámicas diseñadas para estudiantes de centros escolares que posteriormente se desarrollan en centros de integración social, residencias, centros culturales y entornos naturales.

Esta empresa **resuelve** por un lado las necesidades de los centros educativos de crear actividades complementarias con diferentes subsegmentos de la sociedad en riesgo de exclusión social (jubilados, niños hospitalizados, presos...) para ceñirse al programa de educación inclusiva e integradora y de esta forma el alumnado creará un vínculo con estos grupos donde recibirán información sobre problemáticas de la sociedad poco visibilizadas. Además resuelve la falta de conciencia, comprensión y apoyo hacia comunidades en riesgo de discriminación, al tiempo que motivan a las personas a involucrarse activamente en la construcción de una sociedad más inclusiva y equitativa.

Se realizan diferentes actividades en las que se colabora con estos grupos sociales (jubilados, prisioneros, niños hospitalizados, personas con diversidad funcional...) y se acude a lugares de la naturaleza afectados por la actividad humana como montes o playas para visibilizar los problemas e integrarlas en la sociedad. La empresa se ha basado en modelos ya establecidos de actividades escolares didácticas; como visitas a museos o visitas guiadas del patrimonio histórico.

En lugar de realizar este tipo de actividades frecuentes, Lokarrekin realiza **actividades novedosas** enfocadas a la inclusión como pueden ser excursiones a la naturaleza basadas en la recogida de desechos, visitas guiadas a centros sociales, actividades intergeneracionales en centros de jubilados, actividades educativas en centros penitenciarios.

Con esta iniciativa, el grupo da voz a los proyectos sociales que se desarrollan en la ciudad de Vitoria-Gasteiz. Al trabajar de forma cooperativa con estos centros, se genera un ciclo de actividades que dan a conocer su funcionamiento; favoreciendo a un mayor conocimiento por parte de la población general de estos centros sociales.

Conciencia y sensibiliza sobre los desafíos a los que se enfrentan las personas en riesgo de exclusión social; y visibiliza y **reduce las problemáticas** sociales. Lokarrekin cuenta con el apoyo y colaboración de otras empresas, sus clientes y diferentes entes participativos.

En conclusión, se incentiva el trabajo cooperativo entre centros escolares y centros sociales. Formando a los estudiantes para que participen activamente y así **facilitar el trabajo** diario de las residencias, centros sociales, centros penitenciarios, hospitales y centros escolares.

Se ofrecen **experiencias personalizadas** y significativas para el cliente, realizando visitas que vayan más allá de lo superficial, sumergiendo a los escolares en la realidad y cultura de las comunidades con las que trabajan. Estas actividades tienen un **valor cualitativo** para todos los participantes.

Se ofrece un compromiso a largo plazo, puesto que previa a la visita se imparte una formación y tras ésta, se realiza un seguimiento para comprobar el impacto que ha tenido en los participantes.

De esta manera, se motiva a los clientes a comprometerse con estas visitas en los centros de integración social, mostrándole así una participación no sólo valiosa, sino también un impacto positivo en los involucrados.